

# 2020年 部門長の 抱負

## 新年ご挨拶

ロボット推進室 室長  
寺内 宏



新年明けましておめでとうございます。

昨年のヒット曲に“パプリカ”という曲があります。何気なくテレビから流れている時に‘いい曲だなあ’と思っていたらあれよあれよとヒットしてました。

好きな歌詞に“晴れた空に種を蒔こう”との一節があります。ロボット推進室も4年目を迎える種まきから始め昨年刈り取りの出来る実がいくつかありました。取り巻く環境は厳しく荒れた土地を耕し種を蒔いているようでなかなか結果が見えない時もありますがスタッフ一同歌詞のように上を向いて明るく種まきをしながら収穫を迎えたいと思います。本年も変わらぬお引き立てのほどよろしく願いいたします。

## 2020年 新年の抱負

南関東営業所 所長  
熊谷康之



明けましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。誠にありがとうございました。

昨年は所長就任の年だったのですが、状況把握をしているうちにあっという間に1年が過ぎてしまい自身の不甲斐なさを痛感しました。商品は多様化して、弊社もSlerに加盟してシステムとして協働ロボットやIoT商品を取り扱うようになり、導入検討をされるユーザーも増えて省力化・省人化はさらに進んでいます。PC上で済む業務はIoTを利用してリアルタイムの管理を行う、少ない人員を効果的に配置するため数値化による分析を簡単に行う、職人に帰属しないでAIで品質を判定させる、VR/ARを生産現場や保全、製品に取り入れたものなど、デジタル化がとても活発になってきました。このように、今後さらに氾濫していく商品の中からユーザーに合った効果的で安全な商品を見極め、ユーザーが利益を出せる提案をすることが当社の存在意義と考えております。

今年はオリンピックを観覧される方もいらっしゃると思いますが、今年もより明るい年になるようお手伝いができたら幸いです。本年も何卒、宜しく願い申し上げます。

## 新年のごあいさつ

名阪営業所 所長  
佐藤真広



あけましておめでとうございます。

お陰様で2018年10月に名阪営業所を立上げて2年目の新年を迎えました。最近、「企業努力」という言葉が私の中で考えさせられるものとなっております。企業は少なからず、何かに依存して成長していると実感することが、昨年は多々ありました。やはり企業は新しいものに目を向け、より良い製品、サービスを提供する努力こそが、依存しない会社づくりだと痛感しております。

グローバル化が進み米中摩擦など、世界情勢に影響を受ける国内の製造業は、今後も厳しい状況が続くのではと懸念しております。また、技術の進歩はシンギュラリティーを危惧するほど目覚しく成長しており、「ものづくり」の十年先は、これまでの常識が大きく変わる転換期に入ったのではないのでしょうか。

名阪営業所も、まだ軌道に乗ったとは云えませんが、より良いモノを提案し続け日本の「ものづくり」に貢献できる一年であるよう、頑張らせて頂きます。

## 謹賀新年

東北営業所 所長  
**会田宏幸**



新年明けましておめでとうございます。  
皆様方には、新たな気持ちで2020年を迎えられた事と思います。  
昨年は、5月1日に令和に改元された事を筆頭に様々な出来事がありました。個人的にはラグビー日本代表がW杯でベスト8に入った事が一番印象に残っています。  
南アフリカから奇跡の1勝をあげた2015年のイングランド大会後、自分たちの欠点を分析し、それぞれがやるべき事をチーム全員が一丸となって準備をし、目標を高く掲げて臨んだ結果であり、まさに有言実行しベスト8に入りました。ベスト8はある意味必然だったのではないのでしょうか。  
東北営業所も、ラグビー日本代表のように、一人ひとりが同じ意識を共有しOne Teamで活動して参りたいと考えております。  
皆様に少しでもプラスαになるような事を所員全員が常に意識しながら活動してまいります。  
本年も変わらぬお引き立てのほど、よろしくお願い申し上げます。

## 新年のごあいさつ

執行役員 社長室長  
**砂田京子**



令和となって初めての新年を迎えました、皆さんおめでとうございます。  
そこで、昨年の反省を踏まえつつ、今年は「鳥の目、虫の目、魚の目」と言う言葉を大事にしていきたいと思えます。仕事をしていくうえで種々の問題点や課題が発生すると思えますが、その際  
1 問題点や課題の大きさ、周りの影響、重要性を大所・高所から見る。  
2 内容を細かく見極めて、原因を洗い出し現実的な対策を検討する。  
3 仕事の流れをみつつ、臨機応変に対処すること。を大事にしていきたいと思えます。今年も皆さんにはいろいろとご迷惑をかけるものと思えますが、力を合わせて乗り切っていきたいと思えますので、昨年に引き続きよろしくお願い致します。

## 新年抱負

千葉営業所 所長  
**市川忠能**



新年明けましておめでとうございます。  
本年もよろしくお祈りします。  
昨年、元号も令和となり、今年はねずみ年で干支も最初に戻ります。何か新しいスタートをイメージさせられます。ねずみ年は繁栄の年とされているようで、何かと盛り上がる年とも言われているようです。今年最大のイベントである東京オリンピックがある事からも間違いのないのでは感じます。我々の仕事の関係でも盛り上がる事を期待し、期待するだけではなく盛り上げていけるようやるべき事を一つ一つ取組んでいきたいと思えます。本年も変わらぬお引き立ての程よろしくお願い申し上げます。

## 謹賀新年

北関東営業所 所長  
**今泉秀美**



年頭に際し貴社益々のご発展をお祈りいたします。  
昨年は底堅い設備投資や継続的な機械受注の増加を背景に堅調に推移しプラスに転じた企業が多い中、弊社を取り巻く環境は依然として厳しい状況が続いています。今までと同じように情性で仕事する時代ではなくなってきたという認識ははっきりと持たなければなりません。平成の時代に進んだIT革命さらにAI人工知能の進化によって今後の仕事が奪われるのではないかなど不安もあります。テクノロジーが生み出す新たな格差や人口減少の中で力を注いでいかねばならないのは量ではなく質に懸かっていると思えます。まずは改めて人材の質を育成し社員一人一人の前向きなエネルギーを総合力として展開したいと思えます。ロボットシステムや自動化、工作機械、安価な中国製品など品質向上面で納得できる製品をご提案させていただきます。そしてお取引様と信頼関係を大切にしていき、お役に立てるよう精一杯努力してまいりますので宜しくお願いいたします。